

Obtiene deuda pública del Edomex calificación MXAA-

La agencia calificadora Standard and Poors Global Ratings ratificó la calificación crediticia al Estado de México en "mxAA-" en escala nacional, con perspectiva estable y lo posiciona como el estado con la segunda mejor calificación entre las entidades federativas.

Según el gobierno mexiquense, el resultado de esta calificación se explica por un sólido desempeño presupuestal, disciplina financiera y la capacidad para garantizar la sostenibilidad fiscal, a través del fortalecimiento en la recaudación, medidas de austeridad, contención del gasto operativo y un nivel de deuda muy bajo.

De acuerdo con un comunicado, la eficiencia en el gasto público ha contribuido de manera importante a mejorar la solidez de las finanzas públicas. Esto ha permitido mantener un desempeño presupuestal que prioriza el gasto en desarrollo social y el gasto de inversión estatal desde el inicio de la administración.

Estas políticas han contribuido al crecimiento económico del Estado de México gracias al fortalecimiento de una mejor infraestructura que mejora su capacidad logística para atraer más inversiones.

La calificadora SP Global Ratings dio a conocer que "el balance general de ingresos y gastos, la transparencia, la rendición de cuentas y el respaldo al sistema reflejan un margen de mejora".

Reconoce que en el Estado de México se ha impulsado el dinamismo de los ingresos propios, a través de medidas proactivas como una efectiva fiscalización en la recaudación de impuestos y la ampliación de los servicios digitales a los contribuyentes.